



## 前期再開 !

長い夏休みが終わり、元気な子どもたちの声が校舎に戻ってきました。朝、正門で子どもたちと挨拶することができ、私はとてもうれしい気持ちになりました。

子どもたちが長期にわたり家にいることで、保護者の皆様は何かとお忙しい日を過ごされたのではないかと思います。子どもたちが元気に登校できるのは、保護者の皆様が、交通安全や規則正しい生活について支援してくださったからと感謝しております。さらに、この夏は「行動制限のない夏休み」ということで比較的自由に生活することができ、その分、保護者の皆様には、子どもたちの新型コロナウイルス感染症の予防において、様々な配慮をしていただいたことと思います。ありがとうございました。

9月に入っても、感染者数が高止まりしている状況で、学校でも感染対策に万全を期していきたいと考えております。保護者の皆様にも引き続き、子どもたちの感染予防対策へのご協力をお願いいたします。

確認のために、子どもたちが登校を控える状況を記載しましたので、ご対応をよろしくお



願いたします。

- 児童本人が発熱や風邪症状が見られる場合
- 児童本人が濃厚接触者に特定された場合
- 児童本人が感染した場合
- 児童の同居家族が発熱や風邪症状が見られた場合
- 児童の同居家族が濃厚接触者に特定された場合
- 児童の同居家族が感染した場合

上記の事実が判明した際は、速やかに学校にご連絡ください。また、兄弟姉妹関係の学校や幼稚園等にも連絡をお願いします。

なお、登校再開の判断については、医療機関等の指示に従ってください。また、自宅待機しなくてもよい場合もありますので、学校にもご相談ください。



## 笑顔いっぱいの子ども

夏休み明けの1日、子どもたちは元気な挨拶をして登校していました。大きな荷物を重そうに持っている子どももいましたが、笑顔で挨拶をしてくれ、私も明るく挨拶を返しました。やっぱり「笑顔の挨拶」は気持ちがいいものですね。

元気な子どもたちは、初日から休み時間にグラウンドで友だちと楽しそうに遊んでいました。久しぶりの学校を子どもたちも心待ちにしていたのではないのでしょうか。

楽しい学校も、子どもたちが40日以上もいないので、所々に埃がたまっていました。その校舎を、5年生が自主的に掃除してくれていました。みんなの学校、みんなで気持ちよく過ごせるようにしてくれてありがとう。休み明けの1日からうれしいことがたくさんありました。